

SABLAGE CENTRIFUGE

(SUITE)

SAB 3000



Les modèles SAB 3000 et SAB 4000 sont équipés de 2 essieux articulés et de freins hydrauliques pour une meilleure adhérence et sécurité sur terrain accidenté.

The SAB 3000 and SAB 4000 machines are equipped with 2 articulated axles and hydraulic brakes for an improved grip and safety on uneven grounds.

SAB 4000



La SAB 4000 est considérée comme la sableuse Multifonctions par excellence. Munie de ses différents accessoires, vous pouvez effectuer du sablage en nappe, du sablage centrifuge ou du convoyage de sable sur le côté. De plus, toutes les fonctions de la machine sont commandées indépendamment par le distributeur hydraulique.

SAB 4000 is regarded as THE multifunction Top Dresser. Equipped with different accessories, it allows sandblasting coating, centrifugal sandblasting or sand conveyance on one side. Moreover, all the functions of the machine are self-controlled by the hydraulic distributor



Largeur de travail / Working width
Capacité / Load capacity
Encombrement / Space occupied
Vitesse de travail / Working speed
Transmission / Driving gear
Puissance nécessaire / Power required
Débit / Delivery
Poids à vide / Dry weight
Nombre de roues / Number of wheels
Pression pneumatiques / Air pressure

| SAB 3000 | SAB 4000 |
|---|------------------------|
| Hydraul. | Hydraul. |
| 180 cm (nappe) - jusqu'à 12 m (centrif.) | |
| 3000 l | 4000 l |
| 420 x 220 x 185 cm | 480 x 227 x 195 cm |
| 3 à 6 km/h | |
| 35 l | 50 l |
| 60 HP | 90 HP |
| multi réglages par volet / multi adjustments by shutter | |
| 1400 kg | 1900 kg |
| 4 (400/60-15,5) | 4 (400/60-15,5) |
| 1,5 kg/cm ² | 2,5 kg/cm ² |